Newsletter der Astrid-Lindgren-Grundschule

Kalt-nasser Spaß beim Herbstlauf

Der 20. Oktober 23 war der letzte Schultag vor den Herbstferien und wurde wieder als Herbst-Projekttag gestaltet. Auch das Wetter hatte mit Nebel, Sprühregen und Kälte den Herbst eingeläutet. In den Klassen wurde gefrühstückt, gebastelt und herbstlich in die Ferien gestartet. Zusätzlich zu den in den Klassen laufenden Projekten fand auch wieder der Herbstlauf statt. Bei diesem liefen alle Schülerinnen und Schüler der Schule je nach Klassenstufe unterschiedlich viele Runden auf dem und rund um das Schulgelände herum. Von jeder Klassenstufe wurden die drei schnellsten Mädchen und Jungen mit einer Urkunde auf dem Treppchen geehrt.









gemeinsames Aufwärmen

3, 2, 1 - Los geht's!

Warten auf die Siegerehrung







Besuch von der Polizei...

... um den jüngsten Schülerinnen und Schülern zu zeigen, wie man mit dem Bus fährt.

Eine Polizistin kam am 7. und 8. November zu uns in den Schule, um mit den neuen drei ersten Klassen das Projekt "Busschule" durchzuführen. Dabei lernen die Kinder, wie man sich beim Warten auf den Bus an einer Bushaltestelle verhält, wie man vorbildlich in den Bus einsteigt, mitfährt und auch, wie man wieder aussteigt und die Straße überquert. Natürlich wurde dies auch mit einer echten Busfahrt geübt. Sogar eine Gefahrenbremsung wurde gemacht - das war aufregend!



Astrid Lindgren wird 116 Jahre alt

Am 14. November 2023 war es wieder so weit! Die Namensgeberin unserer Schule

ASTRID LINDGREN

hatte Geburtstag. Diesen hat die ganze Schule gemeinsam mit einem großen Fest gefeiert. Da ein Geburtstag ohne Kuchen kein richtiger Geburtstag ist, wurde ein riesiges Kuchenbuffet aufgebaut. Viele Dank an dieser Stelle für die ganzen fleißigen Eltern, die die Kuchen gebacken und Getränke, Teller, Servietten usw. mitgebracht haben. Immer zwei Klassen konnten gleichzeitig konnten in die Aula gehen, sich den Kuchen schmecken lassen und Astrid Lindgren's Geburtstag feiern.









Auch die alljährliche Ausstellung von Modellen, die immer von Familie Trepel organisiert wird, fand wieder statt. Sie wurde zum Astrid-Lindgren-Geburtstag eröffnet und war zwei Wochen für die Kinder geöffnet. Die Modell wurden von der Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen mit sehr viel Mühe hergestellt.









100 Tage Schule

Dies feierten unsere drei ersten Klassen am 5. Dezember mit einem 100-Tage-Fest. An diesem Tag sind die Kinder nämlich 100 Tage ein Schulkind. Bis zu diesem Tag wurden täglich in den Klassen die Tage gezählt und es wurde gemeinsam auf das Fest hingefiebert. Gefeierte wurde dann mit vielen Aktivitäten rund um die Zahl 100 und ganz vielen Kuchen, der sogar passend zum Motto gestaltet wurden.









Texte: Frau Schlak Fotos: Frau Schlak & Frau Bartsch